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Zusammenfassung

        
In der Evaluation der Gesundheitsversorgung spielt zunehmend auch die Perspektive der Nutzerinnen eine bedeutsame Rolle. In der vorliegenden Studie wurde der MMAYbirth entwickelt, ein Fragebogen, der die Qualität der Versorgung während der Geburt durch Hebammen aus der Perspektive der Frauen misst. Der Fragebogen wurde anhand psychometrischer Kennwerte geprüft (n = 1588). MMAYbirth umfasst 21 Items in 4 Sub-Skalen. Er ist ein reliables und kurzes Instrument zur Bewertung der Qualität der Hebammenbegleitung während der Geburt. Es kann zur routinemäßigen Evaluation, zum Vergleich verschiedener Versorgungsmodelle und in der Interventionsforschung eingesetzt werden. Es unterstützt damit die Ausrichtung der Hebammenarbeit an den Bedürfnissen von Frauen und ihren Familien.
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Abstract

        
In the evaluation of health care, the perspective of the users plays an increasingly important role. In the present study the MMAYbirth was developed, a questionnaire that measures the quality of care during childbirth by midwives from the perspective of women. The questionnaire was tested using psychometric data (n = 1,588). MMAYbirth consists of 21 items in four sub-scales. It is a reliable and short instrument for evaluating the quality of midwifery care during childbirth. It can be used for routine evaluation, comparison of different care models and in intervention research. It can thus support the orientation of midwifery work towards the needs of women and their families.
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